



DER KOBOLD IM KELLER.

DEM Lauf eines gewundenen Flusses folgend zog sich durch grünes Ge-
länd eine viel befahrene Strasse.
Meilen lang wand sie sich durch Wiesen
und Felder und liess Dörfer und Städte
hinter sich, bis sich eine blaugrüne Mauer
vor ihr aufzubauen schien, die sich in der
Nähe als eine stattliche Bergkette erwies.
Eine Zeit lang versuchte die Strasse bald
nach rechts, bald nach links abbiegend durch
die ineinander geschobenen Berge vorzu-
dringen, bis sie des zeitraubenden Zickzacks
müde gradeswegs den steilen Abhang einer
mit Tannen bestandenen Höhe hinaufkletterte
Hier stand auf einem Felsenkegel vor Alters